



新年度スタート！！

4月9日（水）の入学式にて新入生93名を迎える、新2年生100名、新3年生96名の全校289名で2025年度鳳中学校での学校生活が始まりました。「鳳坂」では、さくらの花びらもほぼ散ってしまい葉桜のみどり色がよく目立ちます。気候においても、少し肌寒さを感じた朝晩でも暖かくなり、日中は暑さを感じる程になっています。季節も移り変わりを目で見て、肌で感じている今日この頃・・・。そして、新しく転任してこられた先生方とも出会い、新たな学びや発見もあります。一日として「同じ日」はありませんね。

さて、生徒のみなさん、この3週間はどうでしたか・・・？ 新しいクラス、新しいメンバーでスタートし、緊張や不安、期待など様々入り混じった中で過ごしてきたのでは・・・。そして、みなさんの中には「今年は部活動を一生懸命取り組む」「今年の目標は苦手教科の克服だ」「先輩としてお手本になろう」など、気持ち新たに「やる気」になっているのではないかでしょうか。4月始まってから、みんなのいろんな場面での「ステキポイント」を目の当たりにしました。3つにまとめて紹介します。

1つめ、「掃除時間」です。鳳中学校では、縦割り掃除を基本としています。その中で、先輩が1年生にアドバイスをしつつモデルとなります。ある廊下の掃除場所では、「時間いっぱい」「丁寧に」ぞうきんで床をきれいにしている「姿」（責任感をもち、自分の役割を果たす）を見て感心しました！

2つめ、「授業・行事」「部活動」です。授業では、聞くときは聞く・班などで活動するときは活動といったメリハリをつけ、新入生オリエンテーションでも、2・3年生は「伝わるように」生徒会や部活動の紹介をし、1年生は「真剣に」見聞きしていました。現在取り組み中の体育大会の練習では、大縄跳び練習での気持ちを一つにして飛んでいるときの足「音」、鳳ソーラン練習での本気の「声」（何事も自分事として協力して・粘り強く取組む）を聴いてかっこいいなあと感じました！！

3つめ、「あいさつ」「礼儀」です。いつでもどこでもそれ違う時には、みなさんから「気持ちのよい」あいさつに日々元気をもらっています。また、職員室で先生とやりとりをする際の「相手意識」をもった行動がいいなあと感じました。また、ある休日、生徒玄関に体育館シューズを置き忘れた部活をしに来た生徒へ対応したとき、その生徒は「ありがとうございます。失礼します」と「礼儀正しく」声をかけ、部活動に行きました。このような、みんなの「心」（あいさつ・他者理解）ステキだなあと感じました！！！

次に、本校の学校教育目標「翔び立つ～〇〇（副題）～」の〇〇の部分に注目してみましょう。生徒のみなさん、今年のこの副題（サブタイトル）は知っていますか？ 2・3年生のみなさんには馴染みのフレーズですね。1年生のみなさんも記憶に残りやすい言葉なので、ぜひ「キャッチフレーズ」として口にしてみてください。

それは、「翔び立つ～ひたむきに 前向きに さわやかに～」です。3つの「ステキポイント」を紹介しましたが、まさしく、この副題通りのみなさんの「姿」や「行動」ではないでしょうか。もうすぐやって来る体育大会でも「ひたむきで、前向きで、さわやかな」姿をたくさん見されることを楽しみにしています。



保護者の皆さまへ

先週の授業参観・学級懇談会では、ご多用中にも関わらず多数のご参加と貴重なご意見ありがとうございました。PTAの専門部会の皆様におかれましても、これから本校のより良い教育活動発展に向けてご協力いただきありがとうございました。駐車場に関して、ご迷惑をおかけしてしまい申し訳ありませんでした。今後の改善点の一つとして参りますのでご理解いただきますようよろしくお願ひいたします。現在、こどもたちは体育大会に向けて熱心に取り組んでおります。5月1日（木）当日には、こどもたちの輝く姿を見にお越しくださいようお願い申し上げます。

各種お知らせ

- 今年度より「すぐーる」にて学校や教育委員会のお知らせ、欠席・遅刻連絡など連絡を行いますのでご活用ください。
- 今年度の第1回目の「諸費の引落し」は、5月12日（月）となります。4月の引落しはありません。残高のご確認をよろしくお願い致します。ゆうちょビズダイレクトにて行います。
- 鳳中学校ホームページ内の「年間行事予定」を更新しました。また、今年度より「月別行事予定」も確認できるようになります。今後の予定等の確認としてご活用ください。
- お弁当の日には学校で弁当を注文することができます。9:50までに職員室で注文してください。
【おむすび弁当400円】【日替わり弁当450円】（税込） ※5月1日・2日は8:15までに注文

